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場所：津図書館２階視聴覚室 
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長井課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井課長 

 

 

 

 

 

 

 

お待たせしました。 

 定刻になりましたので、ただ今から、津市ケーブルテレビ放送番組審

議会委員委嘱式及び審議会を開催いたします。 

 皆さま、本日は、お忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがと

うございます。 

 審議会の会長が選出されるまでの間、進行役を務めさせていただきま

す、広報課長の長井でございます。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【委嘱状の交付】 

 それでは、「津市ケーブルテレビ放送番組審議会委員委嘱式」を始めさ

せていただきます。 

 委員にご就任いただきます、皆さまのご紹介とともに、市長より委嘱

状をお渡しいたします。 

 お一人ずつお名前をお呼びいたしますので、その場でご起立いただ

き、委嘱状をお受け取りください。 

 お呼びする順番につきましては、５０音順とさせていただいており、

笠井様から順次お渡しいたします。 

 委嘱状をお受け取りいただきましたら、ご着席ください。 

 

 なお、任期は８月２０日からですが、審議会開催の都合上、本日２７

日になりましたこと、ご了承ください。 

 

 それでは、市長より委嘱状を交付します。 

 市長、円卓内側へお進みください。 

 

【市長から各委員に委嘱状交付】 

 

 ありがとうございました。 

 これをもちまして、委嘱式を終了いたします。 

 

 続きまして「津市ケーブルテレビ放送番組審議会」を始めさせていた

だきます。 

 本日の審議会には、委員８名の皆さまにご出席をいただいており、過

半数を超えておりますので、津市ケーブルテレビ放送番組審議会条例第
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前葉市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６条第２項の規定により会議が成立しておりますことをご報告いたしま

す。 

 なお、本審議会につきましては、津市情報公開条例第２３条の規定に

基づき、公開審議としております。 

 また、審議内容につきましては、録音をさせていただくとともに、事

務局において要旨をまとめ、公開させていただくことになりますので、 

併せてよろしくお願いいたします。 

 

 それでは、津市ケーブルテレビ放送番組審議会の開催に当たりまし

て、市長の前葉よりご挨拶させていただきます。 

 

【市長あいさつ】 

 

ケーブルテレビ放送を取り巻く環境にも変化が生じています。現在のケ

ーブルテレビの加入率は、市内で５６．４パーセントになっています。

若干、インターネット回線の通信事業系への変更や、地上デジタル放送

への完全移行等の関係で、ケーブルテレビが唯一の受信手段ではないと

いうことになりつつあって、加入率は少しずつ下がってきています。し

かしながら、まだ半分以上の世帯がケーブルテレビで受信しているとい

うことを考えれば、非常に重要な、多くの方がご覧いただいている放送

であるわけです。 

そして美杉地域のほとんどの世帯、９７．６パーセントの方が加入して

います。そして美杉地域にある美杉放送通信センターが開局したのが平

成９年ですから、非常に歴史のあるケーブルテレビということであるわ

けです。 

そこで、独自番組である津市行政情報番組「まるっと津ガイド」を見て

いただいている方も多いです。 

「まるっと津ガイド」で取り上げた地域のニュースは、昨年度１年間で

８５本あり、これは地域密着型テレビ、地域イベントあるいは学校の行

事などを取材して放送していますので、かなり身近な話題が放送される

ということで、人気があるチャンネルだと思っています。 

地域のニュースを取り上げるとともに、やはり津市としてお知らせすべ

きこと、したいことなどを広報している、そういう意味で、言葉で伝え

られるということは非常に重要です。 

私も、テレビ版市長コラムに出演していますが、市長コラムで書いてあ

ることをほぼしゃべっている、伝えていますが、耳から入ってくる、あ
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長井課長 

 

るいは目で見て、市長がどんな顔をして話しているのかを見ながら入っ

てくる情報というのは、ご覧になる方からすればリアルに伝わってくる

と評価をいただいています。我々としても紙で書いてあるからいいじゃ

ないか、というようなことではなくて、ケーブルテレビ放送も大切にし

たいという気持ちがあります。 

だからといって私たちが、独りよがりで都合のいいことだけを放送して

いるということはいけないことでして、バランスよく、いろんな分野の

ことを言わなければいけない。 

また、伝えたいことと伝えるべきことというのは、ずれることがありま

す。 

我々が都合のいいことだけ伝えようとするということは必ず市民のみな

さん、ご覧になっている皆さんからわかりますからそういうことのない

ようにしたい。そのような部分のバランスは広報課の職員もよく考えて

番組を制作しています。 

しかしながら、特に伝えたくないこと、隠しときたいことはそのまま隠

しておこうということにどうしてもつながりがちなので、あえて、さら

すことによって、発信したことに対して感想が帰ってくる。これを大切

にしたいなというように思っております。 

そして委員のみなさんはそれぞれ各地域のばらつきをもって選任させて

いただいています。 

それから年齢もかなりの幅になっていると思います。 

それぞれ、ご自身がお考えになることをこの場で、率直におっしゃって

いただくことによって、ケーブルテレビの番組がよりよいものになって

いきます。番組審議会とは、もとより何からも拘束されずにあるいは、

自由に発言ができる、発言していただくべき場だと思っています。 

なので、とうぞ忌憚のないご意見、あるいはご関心など率直にお話しい

ただいて、それがよりよいケーブルテレビ放送に繋がっていくようにし

て参りたい。 

このように考えておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

ありがとうございました。 
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長井課長 

 

 

 

 

 

小林委員 

 

長井課長 

 

 

 

委員一同 

 

長井課長 

 

 

 

 

長井課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、この場で委員の皆さまから、自己紹介のほうをお願いした

いと思います。 

 笠井委員から順に、お願いしたいと思います。 

 

 

【各委員による自己紹介】 

 

 

 みなさま、ありがとうございました。 

 続きまして、会長及び副会長の選出をお願いしたいと存じます。 

 津市ケーブルテレビ放送番組審議会条例 第５条によりまして、「審議

会に会長及び副会長１名を置き、委員の互選により定めるとされており

ますがいかがいたしましょうか？ 

 

事務局の提案がありましたら、お願いいたします。 

  

 そうしましたら、事務局案を出させていただきたきますが、会長には

笠井委員、副会長には中川委員にお願いしたいと思いますが、いかがで

しょうか？ 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

それでは、会長席に笠井委員、副会長席に中川委員をお願いしたいと思

います。 

ご移動をよろしくお願いいたします。 

 

 

 ありがとうございます。それでは続きまして、市長より審議会に対

し、津市ケーブルテレビ放送番組に関する調査審議について、諮問をさ

せていただきます。 

 会長、ご起立をお願いいたします。 

 

 

 

 

【市長から審議会への諮問】 
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前葉市長 

 

 

 

 

 

 

 

長井課長 

 

 

 

前葉市長 

 

 

 

 

長井課長 

 

 

 

 

 

 

 

長井課長 

 

 

 

笠井会長 

 

 

 

 

 

 

津市ケーブルテレビ放送番組審議会会長、笠井瑞穂さま 津市長前葉泰

幸。 

津市ケーブルテレビ放送番組について諮問。 

津市ケーブルテレビ放送番組審議会条例第２条の規定により、津市ケー

ブルテレビ放送番組について調査審議していただきますようお願いいた

します。よろしくお願いいたします。 

          

 

 ありがとうございました。 

 市長は、ここで退席をさせていただきます。 

 

 

それでは、ご審議の方をよろしくお願い申し上げます。 

失礼いたします。 

 

【市長退席】 

 

先ほどの諮問書を皆様にもお配りさせていただきました。よろしくお願

いいたします。  

 この後の会議の進行を会長のほうにお願いしたいと存じますが、その

前に、少しお時間をいただきまして、本日審議会に出席しております津

市の職員を紹介させていただきます。 

 

【野田次長以下、職員紹介】 

 

 ありがとうございます。 

ここからは会長に会議を進めていただきたいと思います。 

 どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 ただ今、ご指名をいただきまして、会長に就任させていただきまし

た、笠井でございます。 

この後は、進行させていただきたいと存じます。よろしくお願いしま

す。 
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前田副主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、事項書に沿って進めてまいります。 

 事項書の２－⑸、「津市ケーブルテレビの概要と平成２９、３０年度の

放送内容」について、事務局より説明を願いします。 

 

事項書の２－５、津市ケーブルテレビの概要と平成２９、３０年度放送

内容についてご説明させていただきます。 

お手元の冊子資料「平成２９、３０年度 津市ケーブルテレビ放送番組

一覧」も併せてご覧ください。 

 

はじめに、津市ケーブルテレビの概要ですが、津市におきましては、資

料のとおり、行政情報番組の制作と放送を行っております。 

放送につきましては津市内でＺＴＶにご加入されている世帯が地上デジ

タル放送１２３チャンネルでご視聴できます。 

また、まちのできごとなど、各コーナーは津市ホームページにある津市

動画チャンネルから視聴することが可能です。インターネットに接続で

きるスマートフォンやパソコンがあれば、いつでも行政チャンネルの番

組を見ることができます。 

 

去年からこれまでの出来事としましては、平成２９年６月から、番組の

アナウンサーとして、広報課の女性職員２人を起用し、収録、放送をし

ています。 

また、昨年８月に開かれました当審議会においてご承認いただきまし

た、「まるっと津ガイド」の更新回数を月４回から月３回に変更し平成２

９年１０月から月３回更新し、放送しております。 

 

 

同年１０月には津市議会議員選挙の開票速報を実施しました。この時は

同時に台風も襲来し、避難勧告や避難指示情報も合わせて告知しまし

た。 

１１月には一身田にあります専修寺の御影堂・如来堂が国宝に指定さ

れ、国宝指定以降、関連するイベントをまちのできごとで取り上げた

り、三重テレビに制作委託しております「ついいと、ツイート！」でも

取り上げ、市外にも情報発信することで、津市への興味・関心を深めて

もらえるよう取り組みました。 

 

制作番組についてです。 
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津市の行政情報番組は１時間番組の「まるっと津ガイド」と２時間番組

の「プラザ津」を基本に、午前６時から午前０時までの間、リピート放

送を行っております。 

 昨年の当審議会でご承認を頂きました「まるっと津ガイド」の更新回

数を月４回から３回に減らす件につきましては、総務省に届け出を行っ

たのちに、平成２９年１０月から実施し、毎月１日から１０日まで、１

１日から２０日まで、２１日から月末まで、月３回、番組更新を行って

おります 

 

こちらにつきましては、平成２９年度番組審議会の１ページと２ページ

目をご覧いただくと、１ページの方に平成２９年の４月から９月３０日

のタイムテーブルが、２ページのほうに平成２９年１０月１日から３月

３１日までのタイムテーブルが乗っております。 

ご覧のとおり、４回更新と３回更新になっております。 

まるっと津ガイドの番組内容につきましては市政情報や地域の話題を中

心に放送しております。 

 

ケーブルテレビというメディアを利用してさまざまな情報をリピート放

送することで、都合の良い時間にご視聴頂くことが可能で、また、繰り

返し呼び掛けることで、市民のみなさんに効果的にお知らせができるも

のと考えております。 

他にも、災害対策本部が設置され、避難勧告などが発令、避難所が開設

された際には、通常番組を中断して、緊急放送を行っています。 

 

 実際に平成２９年１０月に襲来した台風２１号、 

また、最近では今年７月に台風１２号が、先日の台風２０号が襲来した

際に避難勧告、避難準備等の情報をケーブルテレビの画面で告知しまし

た。 

 

津市ケーブルテレビでは地域の公共放送として、教育、福祉、防災など

の観点から市民の皆さんが必要とする情報提供ができるよう取り組んで

いきたいと思います。以上が、津市ケーブルテレビの概要となります。 

 

 

 

 



8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、平成２９、３０年度の放送番組について、ご説明申し上げま

す。 

なお、説明の後、後ろのスクリーンにて、「まちのできごと」と「ＴＳＵ

からはじまるＡＢＣ～津市の外国語教育～」という番組をご覧いただき

たくことを予定しております。 

それでは「平成３０年度 津市ケーブルテレビ放送番組一覧」のほうを

ご覧いただきたいと思います。 

こちらの１ページ目のまるっと津ガイドタイムテーブルをご覧くださ

い。 

 今回の番組審議会では、新たに就任いただいた委員が多数いらっしゃ

いますので現在放送しております全ての番組を簡単にご紹介させていた

だきます。 

 

【番組内容説明資料】 

【オープニング・前振り・番組内容紹介】 

 はじめに、月３回更新されている番組のオープニングでは、アナウン

サーが季節の風景やできごとなどに関するあいさつを行い、その都度、

放送する番組内容について紹介をしております。 

【まちのできごと】 

 次のコーナーは「まちのできごと」です。 

市内の話題をニュースとして取り上げ、制作しております。 

 

 

【ＴＶ版市長コラム】  

次に、１日から１０日までの１回目の放送の回では、広報津毎月１日号

に掲載されている「市長コラム」の内容について、市長自らが出演し、

市民の皆さんに語りかける対談形式の番組「ＴＶ版市長コラム」を放送

しています。先ほど市長がご説明いただいた番組です。 

 

 

【市政ガイド】 

 続いて、主に市役所からのお知らせや、制度の紹介などを行う「市政

ガイド」のコーナーです。 

 制作は、㈱ＺＴＶに委託しております。 
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【市長定例記者会見】 

毎月２回開かれる定例記者会見は会見後１～２週間の更新日に放送して

おります。今月は７月１９日に開催された記者会見を８月１日に、８月

３日に開催された記者会見を８月２１日から放送しております。 

 

 

【元気のツボ！】 

１１日から２０日までの（２回目）の放送では、奇数月に、三重大学 大

学院医学系研究科 臨床医学系講座 家庭医療学分野／医学部附属病院 総

合診療科、こちらのほうにご協力いただき、医師から、時節に合った健

康に関する情報、医療情報などを話していただくコーナー「元気のツ

ボ！」というものを放送しております。 

 

【健康づくりタイム】 

 また、偶数月には、健康づくり課の担当者が、毎回出演して健康に関

する話題をお伝えする「健康づくりタイム」を放送しております。 

 

 

【わくわくスポーツカタログ】 

「わくわくスポーツカタログ」は平成２９年５月から放送を開始してい

ます。この番組では市内各地域で活動しているスポーツ少年団を紹介し

ています。制作は㈱ＺＴＶに委託しております。 

 

【ＴＳＵからはじまるＡＢＣ～津市の外国語教育～】 

今年７月からは新番組「ＴＳＵからはじまるＡＢＣ～津市の外国語教育

～」を放送しています。この番組は国の学習指導要領に外国語教育が平

成３２年度から始まることを受け、津市では２年前倒しで市内の小学校

で外国語教育が始まっています。子どもたちの授業の様子をはじめ、教

える側の先生たちの研修の様子などを紹介することで、保護者の方へ学

校での外国語教育についてご理解いただければと思い、制作しておりま

す。 

制作は㈱ＺＴＶのほうに委託しています。 
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【特別番組 市長対談】 

また、通常の番組以外にも、不定期に特別番組として放送している番組

があります。 

主な番組としましては、市長が津市出身の著名人や津市で功績を残され

た方、津市とゆかりのある方などと対談を行う１５分間程度のコーナー

「市長対談」や、市議会の録画放送も行っております。市長対談につき

ましては今年度放送をおこなっておりません。 

 

【エンディング】 

 本編終了後のエンディングでは、次回の放送内容の予告を行い、続い

てミニ情報のコーナーとして、（１回目には）その月の納税の情報、（２

回目には）来月のボートレース津開催日程（３回目には、）その月初めの

市の人口と世帯数を紹介しています。 

 

【CM・文字】 

本編終了後は、市役所からのお知らせとして、各課の職員が出演し、制

度や取り組みについてお知らせする１分程度の告知や、文字と音声でお

知らせする文字放送を放送しています。 

７月からは新たに休日・夜間診療所の案内や災害時の税金の減免につい

て、職員が出演している告知を放送しております。 

  

また時間に余裕がある場合は、国立研究開発法人 科学技術振興機構が

制作している、生命や自然、科学技術、伝統工芸などを分かりやすく紹

介する番組「サイエンスチャンネル」を放送しています。こちらは無料

リース番組となっております。 

 

毎月１１日からの放送分は三重テレビに制作及び（毎月第４日曜日に）

放送を委託している津市情報発信番組「ついいと、ツイート！」を再放

送しております。この番組では津市の身近な話題や旬な話題をお届けし

ております。 

 

 

 

 

 

【プラザ津】 



11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前田副主幹 

それと「プラザ津」という番組があり、まるっと津ガイドとは別に、午

前８時、午後２時、午後１０時からの２時間、放送しております。 

このプラザ津は、講演会や舞台発表などの内容を２時間枠の中で制作し

放送しています。こちらは平成２９年６月までは月２回更新していまし

たが平成２９年７月からは月１回の更新に変わっております。 

 

 お手元には、前年度の平成２９年度放送番組一覧もお配りしておりま

すので、比較しながら、ご覧いただければ、ご参考になると思います。 

 

以上が平成２９、３０年度、放送内容となります。 

 

 それでは、ご説明いただきました番組の中から、「まちのできごと」で

放送しました５月に放送しました「国宝指定記念津市民薪能」の様子と

先ほども紹介させていただきました、今年度スタートしました「ＴＳＵ

からはじまるＡＢＣ～津市の外国語教育～」という番組をご覧いただき

たいと思います。 

 

準備をした後、正面のプロジェクターで放映させていただきますので、

少々お時間をいただければと思います。 

準備ができ次第、放映を始めたいと思います。 

 

 

 

【番組視聴】 

 

 １ 国宝を祝う華やかな舞―国宝指定記念津市民薪能 

（平成３０年５月１１日～２０日放送） 

 ２ 「ＴＳＵからはじまるＡＢＣ～津市の外国語教育～」 

（平成３０年７月２１日～３１日放送） 

 

 

 

 

 

 

ご視聴ありがとうございました。 
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笠井会長 

 

 

 

西山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご説明しましたように津市ケーブルテレビでは、地域の公共放送として

教育、福祉、防災などの情報を分かりやすくお知らせするほか、市内で

行われている市民のみなさんの活動や取り組みへの参加、参画をしてい

ただくきっかけにしていただきたいと考えております。 

今後も創意工夫をしながら楽しくわかりやすい番組作りに努めていきた

いと思っております。 

 

以上が事項書２－５「津市ケーブルテレビの概要と平成２９、３０年度

放送内容について」の説明となります。 

委員のみなさまからのご意見をよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございます。以上の通り、説明がございましたが、ご質問な

どはございませんか？ 

 

 

先ほどの小学生の英語教育について紹介していた「TSUからはじまるＡＢ

Ｃ」についての意見です。先ほど視聴した回だと、撮影は大きい学校で

していて、大きい学校は英語教育がすごくしっかりできているというの

はわかりました。しかし、小さい学校だと先生が少なかったりとかで、

子どもの親からすると不安に感じる部分もあると思います。 

しかし実際に英語教育の話を聞くと、各学校にＡＬＴを派遣する人数は

学校の規模に関係なく、変わらないと聞いています。なので、子供たち

の数が少ないほうが、ＡＬＴとマンツーマンでしゃべれる機会が多いメ

リットがあるので、小さな学校でもしっかりと英語教育を受けることが

できる。このような部分を番組として放映すると不安に感じている親か

らすると安心していただけると思います。 

 

ご意見ありがとうございます。ただいまの放送でも次回の放映は９月を

予定しているということで、これから調整はしているところになります

がおっしゃるように小さい学校を取り上げたほうが大きい学校との違い

もわかりますし、ご意見いただいたことも考慮して話を進めていきたい

と思います 
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笠井会長 

 

 

西山委員 

 

 

 

 

笠井会長 

 

 

長井課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この番組作りで、英語教育が行われている様子を今回はじめて撮影しま

したが、教育委員会も英語教育に力を入れておりまして、以前からみさ

との丘学園を取り上げることが多かったのです。今回、英語教育を取り

上げた特別な番組を作りたいという希望がありまして、その思いを受け

て、津市からＺＴＶ株式会社に番組の制作を依頼しました。ＺＴＶ株式

会社が制作した番組の原稿を広報課と教育委員会で校正して、教育委員

会、広報課とＺＴＶの３者で協力して番組を制作しています。 

ですので、番組に出演していたアナウンサーはＺＴＶのアナウンサー

で、対応した職員は、津市教育委員会の職員です 

 

番組を制作する中でも、ＺＴＶ株式会社に制作をお任せするばかりでは

なく、広報課のほうでも原稿の校正をしています。いただいたご意見を

反映していきたいと思っておりますので、よろしくお願いします。 

 

ありがとうございます。 

他にご質問やご意見などございませんか。 

 

先ほどの意見とはまた違いますが、市内に施設とか公設民営の学童保育

施設があり、それぞれすごい特色がある、面白い取組をしていると話を

聞きます。そのようなことを取り上げた番組づくりも面白いのではない

かと思います。 

 

ありがとうございます。 

事務局、いかがでしょうか。 

 

学童保育につきまして、津市は前葉市長の方針もあり、力を入れていま

す。夏に学童保育の教育現場にいる給食職員や学校の臨時職員の方は夏

の間は仕事が少なくなり、出勤も短くなってしまう。学童保育施設では

子どもさんがいる時間が長くなるので、指導員さんは仕事が多くなり、

大変苦労する。 

その二つの状況を解決すべく、お互いが支えあうことができる取り組み

を津市では行っていて、他にも様々な取り組みがあると思いますが、全

てを紹介しきれてはいません。そして、学校のことを取り上げて番組を

作りますと、子供さんが出てきますのでなかなかハードルが高くなって

しまいます。おっしゃるように教育現場でどういうことが起こっている

のかを番組でなかなかお伝えする機会がありません。しかし、教育現場
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笠井会長 

 

 

樋口委員 

 

 

 

 

 

 

笠井会長 

 

長井課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笠井会長 

を取り上げた番組作りができるのは行政ならではだと思いますので、き

っちりと難しい部分を整理しながら対応していきたいと思います。今ま

で私も気づかない視点のご意見でした。ありがとうございます。 

 

 

ありがとうございます、他にご意見やご質問などはございませんか？ 

 

 

この番組では、コーナーがたくさんあることは分かりましたが、その中

でも、「まちのできごと」が非常に関心のあるコーナーだと思います。こ

のコーナーでなかなか取材してほしいと思っても広報課でなかなか応え

てもらえない場合もあると思いますが、バランスとしては撮影依頼がた

くさん来ているけども、対応しきれないのか、逆にあまり依頼がなく

て、より多くの情報提供を望んでいるのか、どちらなんですか？ 

 

事務局お願いします。 

 

ご質問に対する回答としては、どちらの場合もあります。職員が撮影現

場に行って、映像を撮影し、番組を制作までしているので、放送の回数

も決まっている中で、受けることができない依頼も正直あります。 

 

また、どうしても市の行事が、多くなりがちで、それが地域で行われて

いる取組についての情報受け取りが足らないことの表れではないかと思

います。 

去年の番組審議会でも市主催ではなく、地域主催の取組で、結構面白い

ものもあるということをご意見いただきました。 

今は各地域の総合支所と連携を取って情報の受け取りに努めています。 

つまるところ、悩みとしては二つあります、 

撮影に行きたくても、放映回数を考えると難しい部分と市主催の取組ば

かり取り上げると、一度放映した内容と同じようなものを放映してしま

うことがあります。それは皆さんに紹介したいような面白い地域の取組

についての情報をキャッチしきれていないからだと思います。この二つ

の悩みがあります。 

 

 

ありがとうございます。他にご意見、ご質問ございませんか？ 
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野田次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

笠井会長 

 

 

 

 

それでは、ご質問もないようですので、質疑を終わらさせていただきま

す。 

本日の審議事項は、こちらですべて終了となります。 

これをもちまして、審議会を終了したいと思いますが、事務局から何か

ございましたらお願いいたします。 

 

【次長あいさつ】 

 

本日は、長時間にわたりまして、ご審議いただきまして、ありがとうご

ざいました。 

いろいろとご意見をいただきまして、今後の番組づくりに反映させてい

きたいと思っております。 

今後も、なにかご意見等ございましたら、ぜひ言っていただきたいと思

っております。よろしくお願いいたします。どうも、ありがとうござい

ました。 

 

【会長あいさつ】 

委員の皆さまには、長時間にわたりご審議いただきまして、ありがとう

ございました。 

これをもちまして津市ケーブルテレビ放送番組審議会を終了いたしま

す。 

どうもありがとうございました。 

 


